



Trouble du voisinage, cris et hurlements

Par **stephanie PUISSANT**, le **15/09/2017** à **18:12**

Bonjour,

Nous sommes propriétaire d'une maison depuis 15 ans maintenant et nous étions tranquille depuis que notre voisine a déménager car elle faisait du tapage , insultes ce qui lui a valu plusieurs plaintes auprès de la police, et voilà qu'ils décident de louer leur maison a une famille très très grande qui fait des barbecues avec de l'essence tous les soirs dans un demi tonneaux, des cris et des hurlements même le soir jusqu'à parfois minuit et le jour on n'en parle pas. Nous sommes usés de les entendre sachant qu'ils sont là que depuis 1 semaine. On nous dit que malheureusement il n'y a rien à faire mais je ne comprends pas que des locataires puissent perturber le voisinage et que nous propriétaire sommes obligés de fermer notre clapet. Moi et mon mari travaillons au contact clients tous les jours et moi je me sens fatiguée par cette environnement aussi bruyant.